

CULTE DOMINICAL DU 31 MAI 2020

**ORATEUR: PASTEUR MAURICE MWEHU** 

THEME: NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX (42)

S/THEME: QUE TA VOLONTE SOIT FAITE SUR LA TERRE COMME AU CIEL

TEXTE BIBLIQUE: MATTHIEU 6:9-10;2 PIERRE 3:10.

Après avoir parlé de la récréation de l'homme et de la terre, il nous reste la récréation des cieux.

## Les nouveaux cieux.

Il n'y a que les cieux qui doivent être récrées, tandis que le ciel de Dieu, l'habitation céleste ne peut jamais faire l'objet d'une récréation car Dieu lui-même et son ciel sont saints.

De quels cieux s'agit-il alors?

Il s'agit des cieux, l'habitation des dominations, des autorités, des princes de ce monde de ténèbres, des esprits méchants dans les lieux célestes (Ephésiens 6 :12).

Les cieux de la terre ont été marqués et souillés par l'empreinte de l'homme et surtout par les esprits méchants depuis qu'ils ont été chassés du ciel de Dieu et ont établi leur quartier général sur la terre.

On peut se poser la question suivante : La lune est-elle aussi impure?

Non, elle ne l'est pas, mais elle l'est devenue à cause de l'homme qui y a marché.

A 400 kms au-dessus de nous circulent des milliers d'engins fabriqués par l'homme ; une sonde partie de la terre a foulé le sol de Mars. Que dire donc des esprits impurs qui y agissent ? Ces esprits méchants ont souillé ces cieux.

Ainsi, les cieux et la terre ne sont pas à nettoyer, mais à détruire pour être remplacés, récrées. Le jour que les cieux seront balayés des esprits méchants, les enfants de Dieu trouveront du repos. Cette destruction vise l'effacement de toutes les traces du mal.

Enfant de Dieu ; prend courage car tu auras certes, des tribulations mais la bonne nouvelle est que ce que tu vis, tu ne le vivras pas toujours. Dieu s'est décidé d'aller à la source pour tout détruire. La fin du mal est programmée par Dieu.

Il est à noter que ces esprits méchants ne restent pas bras croisés en attendant qu'ils soient évacués avec les vieux cieux. Ils livrent continuellement une guerre sans merci aux humains de la terre.



Alors Dieu dans son amour, nous donne dans cette lutte une arme plus puissante que celles de ces esprits méchants : *la puissance du Saint-Esprit*.

Nous avons certes, la vie mais si nous n'avons pas la *puissance du Saint-Esprit*, nous ne gagnerons pas des âmes au Seigneur. Le Saint-Esprit nous a été donné pour le combat contre les esprits impurs.

Par la pentecôte, Dieu te pourvoit de la puissance du Saint-Esprit pour que tu domines sur les esprits impurs et pour que tu gagnes des âmes au Seigneur.